

## Inicia Ingeniería Financiera en septiembre

\*A partir del próximo cuatrimestre, la UPJR ofrecerá la Ingeniería Financiera

\*Con esta nueva carrera la matrícula sería de mil 200 alumnos en los 5 programas educativos



### ¡Felicidades maestros!



**"El objeto más noble que puede ocupar el hombre es ilustrar a sus semejantes" (Simón Bolívar)**

Este 15 de mayo la Comunidad UPJR celebra a todos los maestros de nuestra Universidad a quienes les extendemos una gran felicitación por el esfuerzo y dedicación que entregan

Comprometidos con tener una pertinente oferta educativa y atendiendo las demandas de la población, a partir del 2 de septiembre la UPJR incluirá en sus programas educativos: la Ingeniería Financiera.

Con esta nueva carrera los egresados podrán fortalecer la labor de las unidades económicas públicas y privadas a través de las competencias, destrezas y habilidades propias de las Finanzas y la Ingeniería.

"Esta nueva carrera fortalece nuestra oferta educativa y está acorde a las demandas de la sociedad actual. El plan de estudios está muy completo y serán los mejores maestros quienes impartan clases en esta nueva ingeniería", expresó el Dr. Basilio Cruz Escamilla, rector de nuestra Universidad.

La Universidad Politécnica de Juventino Rosas fortalecerá su oferta educativa con esta nueva ingeniería.

Cuenta con 5 programas educativos:

- \*Ingeniería Metalúrgica
- \*Ingeniería en Sistemas Automotrices
- \*Ingeniería en Telemática
- \*Ingeniería en Tecnologías Avanzadas en Plásticos y Polímeros
- \*Ingeniería Financiera

Las fichas ya están disponibles para todos los interesados y se ha proyectado que la matrícula llegue a los mil 200 alumnos a partir de septiembre.

A la par de esta acción, se está trabajando en la creación de un catálogo de servicios tecnológicos para entidades públicas y privadas, lo cual robustece la labor científica de nuestros estudiantes y maestros.

## Celebran a mamás

El Rector de la UPJR, Dr. Basilio Cruz Escamilla entregó a todas las mamás de la Universidad un árbol de la abundancia, con lo cual reconoce la importante labor que realizan al mantener la abundancia y prosperidad de sus familias.



## Somos UPJR ¡Bienvenidos!

Recientemente se incorporaron a nuestra comunidad Universitaria los nuevos encargados de despacho de la Secretaría Administrativa y Abogado General: Martha Patricia Quintana Olmos y José Manuel Juárez Ramírez, respectivamente. Ambos serán presentados ante el Consejo Directivo de la UPJR para que sean ratificados en sus puestos.

¡Toda la Comunidad UPJR les da la bienvenida y les desea mucho éxito en esta nueva encomienda!

## Discuten sobre el abstencionismo electoral

\*El índice de participación de los jóvenes en las últimas 3 elecciones federales disminuyó un 18 por ciento

\*La apatía y desinterés de algunos jóvenes se debe a la mala actuación de los servidores públicos: IEEG



Alumnos de la UPJR participaron en la Mesa de Diálogo "Principales causas del abstencionismo juvenil en los procesos electorales", organizada por el Instituto Electoral del Estado de Guanajuato (IEEG) que se realizó en el auditorio de nuestra Universidad.

En el evento, el rector de la UPJR, Dr. Basilio Cruz Escamilla destacó que el principal objetivo de la Universidad es formar integralmente a los estudiantes y conseguir que sean los mejores, entre los mejores ciudadanos.

Como ponentes participaron el Lic. Víctor Manuel García Flores, Lic. Víctor García Cervantes, Ing. Luz Becerra y el arquitecto Martín Guerrero quienes fungieron como representantes de la sociedad, iniciativa privada, el sector educativo y periodístico.

Durante su participación expusieron que el índice de la participación de los jóvenes en las últimas tres jornadas electorales se ha mantenido, aunque es necesario acabar con la apatía que todavía tienen algunos.

Precisaron que en las elecciones federales del año 2000

participó el 67 por ciento de los jóvenes de entre 18 y 24 años, en 2006 se registró un 43 por ciento y en 2012, el índice de participación fue de 63 por ciento.

"Los principales motivos por los cuales los jóvenes muestran apatía hacia la vida democrática y política del país es el desconocimiento y el actuar de la clase política que tiene un desempeño poco satisfactorio", concluyeron los ponentes.

Al término del evento, los universitarios intercambiaron puntos de vista y expusieron sus opiniones respecto al tema.

**¡Sigamos promoviendo la cultura democrática de nuestro país!**



## Festejan el Día del Niño

La comunidad UPJR celebró el Día del Niño con diferentes actividades para todos los pequeños. Los hijos del personal administrativo y académico visitaron nuestras instalaciones en donde convivieron y disfrutaron de talleres de papiroflexia y artesanías con materiales reciclables, así como de alimentos hechos especialmente para ellos.



## Se realiza subasta de libros

Como parte del Programa Universidad Lectora, que impulsa el Rector de la UPJR, Dr. Basilio Cruz Escamilla y el Departamento de Psicopedagogía se realizó una subasta en la que personal académico y administrativo participó comprando y vendiendo libros con dinero simbólico.

En total se subastaron más de 25 títulos, entre los que destacan autores como Carlos Fuentes, Isabel Allende y Víctor Frankl.

Esta actividad es muy importante ya que refleja el compromiso de los docentes y administrativos, quienes se

han propuesto motivar a los estudiantes para que lean e incrementen su vocabulario y mejoren su sentido analítico, entre otros beneficios.

En su mensaje, el Rector de la UPJR destacó la importancia de que se fomente este programa, el cual pretende promover la lectura entre la Comunidad universitaria.

El Programa Universidad Lectora está acorde a nuestro modelo educativo que se compone de tres ejes: Saber-saber, Saber-hacer y Saber-ser que tiene como objetivo formar profesionistas que ejerzan su profesión con integridad.



**Docentes y personal administrativo de nuestra Universidad participó en la subasta de libros organizada por el Departamento de Psicopedagogía.**

## Arranca cuarto curso de fundición para la armadora Honda

El 2 de mayo inició el cuarto curso de Fundición de Alumnio en el cual es capacitado personal de la línea Power Train de la armadora Honda.

Debido al éxito de los otros tres cursos ofrecidos, la empresa japonesa solicitó nuevamente la capacitación por parte de nuestros docentes y alumnos.

Son los profesores Merced Martínez y Marco Coello, de la Ingeniería Metalúrgica quienes con apoyo de alumnos de esta misma carrera, capacitan al personal de Honda.

